
①関西国際空港の現状を航空局としてどのように評価しているか。また、新関西

国際空港株式会社は、同空港を今後どのように運営していこうとしているの

か、ご教示いただきたい。 

 

 

【回答】 

 

○関西国際空港の状況については、平成 27 年度には中国等のアジアを中心とし

た国際線の増便が相次ぎ、国際線・国内線の合計発着回数が過去最高の 16.9

万回、旅客数も過去最高の 2,406 万人となるなど、非常に活況を呈していると

ころ。 

 

○H28.4.1 より公共施設等運営権の設定を通じて、関西エアポート(株)が運営を

開始しており、国としては、関西エアポート(株)が地域との共生を図りながら、

民間の知恵と工夫を最大限に活かした空港経営を行い、空港利用者の利便性・

快適性の一層の向上が図られることを期待している。 

 

○なお、関西エアポート(株)の運営方針の全貌は明らかにされていないが、LCC

ターミナルの整備、貨物ハブ化等の取組が進められる予定と聞いている。 


